

Beginn: 16:15

Anwesend: Janina, Marvin, Ozoda, Tim, Janie, Helen, Jacob, Markus

Gäste: Vicky, Denise, Manuel Hahn

TOPe

1. Regularia
2. Termine
3. Berichte
4. Umzugsparty
5. Seminarrat SoWi
6. ESE – Kleingruppen
7. FCLR
8. Wahlliste
9. Kooptierung
10. Anträge
11. e-Mails
12. Probleme von Studierenden
13. Sonstiges

Datum + TOP	Bericht / Thema / Diskussion / Ergebnis	Zuständig/ Berichtend
<p>1. Regularia</p>	<p>Wer moderiert: Janine Wer protokolliert: Jacob</p> <p>Wir sind beschlussfähig. Protokoll der letzten Sitzung 27.04.2017 ist verabschiedet.</p> <p>Wer redigiert das Protokoll dieser Sitzung: Helen</p>	
<p>2. Termine</p>	<ul style="list-style-type: none"> - Datum; Ort; Titel der Veranstaltung - 8.5.17 10:00 im neuen Senatssaal im LBR - 10.05 14:00 Fak-Rat 2 - 10.05 18:00 StuPa - 17.05 Sylvia Gingolt Berufsverbote gestern und heute - 10.05 16:00 Meet & Greet with mit GHR. 	
<p>3. Berichte</p>	<p>Bericht Fak-Rat I:</p> <p>3) Termine Berichte:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Tenure-Track-Ordnung und ProBeSt: 	<p>Simon & Janine</p>

Änderungen/ Vorschläge von letzter Sitzung wurden positiv entgegengenommen; FakRat wird zur Beratung zur Rahmenprüfungsordnung hinzugezogen

- Ausbau des QM-Systems an der Uni: Qualitätsmanagement-Forschung: Informations- und Steuerungselement. Was, warum und wie wird dort erhoben? Es werden mehr Aspekte zur Beurteilung der Qualität der Forschung herangezogen (Promotionen, Dissertationen etc.). Fächer sollen Vorschläge machen, welche Parameter relevant zur Messung sind (für das jeweilige Fach). Es geht nicht darum, den Einzelforscher zu bewerten – es geht ums Fach als Ganzes: Welche Möglichkeiten? Welche Schwerpunkte kann man zusätzlich fördern usw.? Es gibt keinen Überblick, wer was wie macht (Tagungen, Publikationen usw.). Letztere können als Parameter mit einbezogen werden, damit nicht nur externe Forschungsgelder als Parameter gelten. Hierzu müssen die Forscher*innen allerdings auch ihre Tätigkeiten beschreiben. Berichte sind nicht vorgesehen. Die Freiheit der Forschung soll dadurch nicht gefährdet werden.

6 Ordnungen:

- Ein Paar kleine Änderungen in MhB und FsB. Nichts wildes.

7 Wahlen:

- Krapp-Wunneburg = NF Pursch im Praktikumsausschuss, weil Elternzeit.

8 Neues Studienmodell für das Lehramtsstudienmodell

- ab 2019; am Montag wird im LBR darüber gesprochen. Rückmeldungen sollen an Herr Plasger per Mail geschickt werden, damit er sie in den LBR tragen kann. Janina geht hin. Betrifft keine Studis, die schon eingeschrieben sind (zum Zeitpunkt der Inkrafttretung). (s. Zusätzlichen Anhang) Anscheinend Umsetzung von ProBeSt/Rahmenprüfungsordnung. Und wegen der Änderung des Lehrerbildungsgesetzes.

Bericht aus der Fachkonferenz BiWi

- Es wird einen Studiengang Bachelor Psychologie

	<p>geben.</p> <ul style="list-style-type: none"> - Praxissemester wird umstrukturiert und es ist unklar wie die Punkte zufällig vergeben werden sollen. - Viele Dozierende wollen die Studis nicht betreuen die ins Berufsfeldpraktikum gehen. - 	
	<p>Bericht ausm LBR:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Es gibt noch 2 Stellen im LBR als beratendes Mitglied, wo sind die? Vicky würde sich bereit erklären darein zu gehen. Janina klärt das mit Frau Ratzka und Helen dann hoffentlich schon am Mittwoch 	
4. Umzugsparty	<ul style="list-style-type: none"> - 24.5 ab 18:00 machen wir eine Party - Weil Tim Donnerstag Geburtstag hat darf er einladen wen er will. - Sozpäds und GHR einladen, ZLB Direktorium außer Goldschmidt, FAK Studienberatung, Frau Katz, Frau Vorgel, Frau Wagner. - Es gibt Grillen und Bier und Softdrinks. Janina holt mal ein Angebot ein. - Es gibt eine Liste, wo man eintragen kann was man mitbringen will. 	Jacob Janina
5. Seminarrat SoWi	<ul style="list-style-type: none"> - Am 10.5. 14:00 Vollversammlung der Sozialwissenschaften. Hirte würde sich reinwählen lassen. Wir sollten Leute motivieren dahin zu gehen um den Hirte zu wählen 	Janina & Hirte
6. ESE Kleingruppen	<ul style="list-style-type: none"> - Wer geht in welche Kleingruppe? Steht auf der Liste an der Pinnwand - Janine kümmert sich um das Haus. Wird leider August und nicht September - Helen fragt den Simon nachm Konzept für Helfer suchen. - Wir warten noch auf Antwort von Frau Peukert zur Planung der ESE. - Vortex ist geblockt für den 2 Oktober 	
7. FCLR	<ul style="list-style-type: none"> - Vortrag zum Thema Rassismus im Lehrerzimmer - Donnerstag 6.7. 16:00 – Markus bleibt dran und hätte gerne eine Person die ihn unterstützt (Jacob). Wir sagen dann auch dem FCLR bescheid. 	
8. Wahlliste	<ul style="list-style-type: none"> - Bis zum 29. Mai muss die Wahlliste eingereicht werden. - Wollen wir eine volle Wahlliste? Klären wir ggf. falls es eine zweite Stimme gibt. 	
9. Kooptierung	<ul style="list-style-type: none"> - Denise ist mit dem heutigen Tag im FSR GG LaBaMa 	

10. Anträge	<ul style="list-style-type: none"> - Jacob schickt die neue Papierschneidemaschine zurück, weil kacke. - Janina versucht eine neue aufzutreiben und Markus und Denise informieren sich. 	
11. E-Mails	Gelesen und bearbeitet	
12. Probleme Studis	v. Keine offenen Probleme. Keiner kommt mehr zu uns...	
13. Sonstiges	<p>Jacob telefoniert mit der Pforte.</p> <p>Ich glaube die 3 Spalte ist sinnlos! Hirte ist weiter im Seminarrat der Sozialwissenschaften. Wir akzeptieren das.</p>	
	<p>Mythen und Legenden:</p> <p>Nächster Sitzungstermin: 11. Mai 2017</p> <p>Sitzungsende: 19.00</p> <p>Vertagte TOPE:</p>	